



Fundación ENAIRE licita el concurso de proyectos para su Centro de Arte en La Arquería de Nuevos Ministerios en Madrid

- La Colección ENAIRE de Arte Contemporáneo estará repartida entre la sede de Madrid y las Naves de Gamazo en Santander
- El presupuesto de licitación es de 343.000 euros

10 de abril de 2018

Fundación ENAIRE ha publicado hoy en el BOE el anuncio de licitación del proyecto para la sede madrileña que albergará parte de la Colección ENAIRE de Arte Contemporáneo en La Arquería de Nuevos Ministerios.

Se trata de un concurso con jurado para la elaboración del proyecto básico y de ejecución, dirección de obra y coordinación de seguridad para la rehabilitación y reforma con adecuación museográfica del espacio, en el Paseo de la Castellana.

La cuantía estimada del contrato es de 342.948 euros, impuestos incluidos.

El espacio expositivo contará con una superficie superior a los 2.000 metros cuadrados y será compatible con la preservación de los valores arquitectónicos e históricos de una edificación singular, adaptando este espacio a un nuevo uso cultural, versátil, moderno y sostenible.

La Colección ENAIRE de Arte Contemporáneo está compuesta por cerca de 1.200 obras de los artistas españoles más representativos de la segunda mitad del siglo XX hasta nuestros días.

Más información sobre el concurso: <http://bit.ly/2qjEGtg>

Sede permanente en Santander

La Colección ENAIRE de Arte Contemporáneo estará repartida entre la sede de Madrid y las Naves de Gamazo en Santander.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Avda. de Aragón, 402 - 28022 Madrid. España. T. +34 912 967 551/53



Actualmente hay ya dos licitaciones en marcha, la de Madrid publicada hoy y la de Santander, publicada el pasado 17 de enero, ésta última con un presupuesto de licitación de 209.845 euros.

Esta otra actuación pretende dar una nueva vida como Centro de Arte a las Naves de Gamazo, ubicadas en el puerto, manteniendo su carácter industrial y de espacio abierto, como futura sede permanente de la Colección ENAIRE de Arte Contemporáneo.

Acerca de Fundación ENAIRE

Fundación ENAIRE tiene entre sus objetivos fomentar la cultura aeronáutica y la conservación, ampliación y divulgación del patrimonio artístico de ENAIRE.

Su patrimonio está formado por una destacada colección de arte español e iberoamericano que cronológicamente arranca en la segunda mitad del siglo XX y continúa hasta la actualidad, englobando más de mil trescientas obras de pintura, escultura, fotografía, obra gráfica, obra sobre papel y arte multimedia.

La Colección ENAIRE de Arte Contemporáneo, con casi 1.200 obras, está formada, entre otros, por artistas como Barceló, Tàpies, Equipo Crónica, Picasso, Úrculo, Arroyo, Alfaro y Genovés y fotógrafos como García-Alix, Daniel Canogar y Chema Madoz.

ENAIRE es la entidad pública empresarial dependiente del Ministerio de Fomento que gestiona, a través de 5 centros de control, 22 torres y una red de infraestructuras y equipamientos aeronáuticos, el 4º espacio aéreo de Europa por volumen de tráfico. En 2017 ENAIRE gestionó más de dos millones de vuelos y 250 millones de personas.